

Protokoll der Jahresmitgliederversammlung

Heute, am 29. 1. 2012 um 11 Uhr sind im Café Heimweh, Vor dem Steintor 24-26, 28203 Bremen auf Einladung der Vereinsvorsitzenden Dr. Susanne Gläß acht Damen und Herren, die in der dem Protokoll beigefügten Liste erfasst sind, zur jährlichen Mitgliederversammlung erschienen.

Die Vorsitzende eröffnet um 11.05 Uhr die Versammlung.

Es wird festgestellt, dass acht stimmberechtigte Teilnehmer erschienen sind und dass die Einladung satzungsgemäß erfolgt ist. Als Protokollführer wird mit sieben Ja- Stimmen und einer Enthaltung Andreas Hein gewählt. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

Die Vorsitzende erstattet ihren Jahresbericht. Der Bericht liegt in schriftlicher Form dem Protokoll bei. Es folgt der Jahresbericht der Kassenwartin Eva Striebeck. Auch dieser liegt dem Protokoll bei. Anschließend erstattet der Rechnungsprüfer Prof. Dr. Wolfgang Lukas seinen Bericht. Der Vorstand wird einstimmig entlastet. Die Kassenwartin wird ebenfalls einstimmig entlastet.

Sodann wird die Neuwahl der Vorstandsmitglieder durchgeführt. Dr. Susanne Gläß kandidiert erneut für das Amt der Vorsitzenden. Sie wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl an. Andreas Hein, Münchener Str. 121, 28215 Bremen, geboren in Walsrode am 11.04.1972, kandidiert für das Amt des Schriftführers und 2. Vorsitzenden. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. Eva Striebeck kandidiert erneut für das Amt der Kassenwartin. Sie wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. Prof. Dr. Wolfgang Lukas kandidiert erneut für das Amt des Rechnungsprüfers. Er wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an.

Sodann wird über die geplante Aufführung des Werks „The Origin“ und Möglichkeiten der Werbung diskutiert.

Das Versammlungsprotokoll wird verlesen und einstimmig genehmigt.

Um 12.08 Uhr wird die Versammlung geschlossen.


Vorsitzende


Schriftführer